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Abstract (en)
A flat-ended bag made of a heat-sealable or heat-weldable plastic film is suitable for containing materials in liquid and/or paste form. It is stable even
when some of the contents are withdrawn, easy to handle and transport, simple to manufacture, and requires little storage space when empty. To
this end, the flat-ended bag has a withdrawal opening in the form of a closable withdrawal connection piece (7) which has a flange (14) at one end
by which it is fixed in the upper region of one of the walls.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Standbeutel aus einer heißsiegelfähigen oder -schweißbaren Kunststoff-Folie zur Aufnahme von flüssigen und/oder
pastösen Medien. Um einen Standbeutel dieser Art zu schaffen, dessen Inhalt dosiert portionsweise entnommen werden kann, der einfach zu
handhaben und zu transportieren ist, der einfach herstellbar ist und im ungefüllten Zustand platzsparend gelagert werden kann, sieht die Erfindung
vor, daß der Standbeutel mit einer Entnahmeöffnung versehen ist, die durch einen verschließbaren Entnahmestutzen (7) gebildet wird, der an
seinem einen Ende einen Flansch (14) aufweist, mit dem er in den oberen Bereich einer der Seitenwände befestigt ist.
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